GRUNDSTEINLEGUNG FÜR NEUARTIGES KREBSZENTRUM IN BERLIN:

DRK Kliniken Berlin | Köpenick und DTZ Berlin gründen erstes sektorenübergreifendes Zentrum für onkologische Spitzenmedizin unter einem Dach

Sehr geehrte Kollegin, sehr geehrter Kollege,

für Krebserkrankungen steht heute eine Vielzahl diagnostischer und therapeutischer Ansätze zur Verfügung — und für jeden gibt es einen bestimmten Facharzt. Den für die optimale Behandlung richtigen Arzt aufzusuchen, ist für den Patienten oft mit langen Wegen und Wiederholungen bereits durchgeführter Untersuchungen verbunden. Dies gilt insbesondere dann, wenn Sektorengrenzen überwunden werden müssen.

Unser neues ONKOZENTRUM Berlin (OZB) soll hier gezielt eine Brücke schlagen — interdisziplinäre und sektorenübergreifende Zusammenarbeit wird gelebte Realität. Am 10. Oktober möchten wir Ihnen unser neuartiges Konzept vorstellen und bei einem Sektempfang feierlich den Grundstein legen. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie gemeinsam mit uns diesen ersten Schritt Richtung Zukunft gehen.

Mit freundlichen Grüßen



Gründer und Ärztlicher Leiter des Diagnostisch Therapeutischen Zentrums Berlin (DTZ Berlin)



rot. Dr. Matthias Pross

Ärztlicher Leiter und Chefarzt der Klinik für Chirurgie, DRK Kliniken Berlin | Köpenick







